
A b s e n d e r :

AfD-Fraktion im Rat der Stadt / Wirtz, 
Stefan

21-17469
Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Zum geplanten Umbau des Kolonnaden-Bereichs am 
Rathausneubau: welche Änderungen in der gewerblichen Nutzung 
und beim Besucherverkehr werden angestrebt?
Empfänger:
Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:
09.12.2021

Beratungsfolge: Status

Rat der Stadt Braunschweig (zur Beantwortung) 21.12.2021 Ö

Sachverhalt:
Am 06.12. wurde im Rahmen einer Pressemitteilung der Siegerentwurf zur Umgestaltung 
des sanierungsbedürftigen Rathaus-Neubaus vorgestellt. Es hat sich dabei die 
Wettbewerbsarbeit des Büros "Giesler Architekten" durchgesetzt.
Die ersten Skizzen zeigen eine umfassende Neugestaltung des Kolonnaden-Bereichs am 
Bohlweg als durchgehende Fassaden mit beispielhaften Geschäftsbetrieben.
 
Welche Abschnitte dieses Bereichs befinden sich im Eigentum Dritter?

Welche bestehenden Mietverhältnisse dieser Dritteigentümer mit den aktuell in den 
Kolonnaden befindlichen Betrieben werden bis zur Fertigstellung der Umbauarbeiten 
beendet bzw. erneuert?
 
Zu welchen Öffnungszeiten sollen zukünftig "Bürgerbalkon" und "Bürgerhalle" im 
Obergeschoss für jeglichen Publikumsverkehr betretbar sein?

Anlagen: keine


	Vorlage

